

Quiz 40 saintes

1- Née à Alençon, je grandis à Lisieux dans le plus grand bonheur. Mes sœurs partent les unes après les autres au Carmel. J'y passe 9 ans, avant d'être emportée par la maladie. Je suis...

2- Née dans l'Espagne catholique, je brûle du désir de voir Dieu. Je rentre dans le Carmel où la discipline s'est considérablement dégradée, au point qu'on tient salon plus qu'on n'y prie. Je trouve en Jean de la Croix un allié de choc pour réformer la branche masculine du Carmel, tandis que je m'emploierai à désensabler le charisme pour la branche féminine. Je suis...

3- Dans le monde, je suis Édith Stein. Suite à des études brillantes de philosophie, j'abandonne la foi de mes pères. Je deviens l'assistante d'Edmund Husserl. Une nuit, chez des amis, je devore d'une traite la *Vita* de S. Thérèse d'Avila. Je deviens catholique, puis carmélite. Je meurs en août 1942 en communion profonde avec mon peuple d'origine. Je suis...

4- Suite à des voix qui me guident, je décide de m'adresser au roi pour l'encourager à reconquérir la France, tombée sous la coupe anglaise. Je mène les troupes, mais sans jamais tuer. Je termine accusée d'hérésie sur un bûcher. Je suis...

5- Née dans le nouveau monde, je suis touchée à l'âge de 10 ans par la foi chrétienne. Contre l'opinion commune, je reste célibataire. Je suis surnommée le lys des Agniers. Je meurs à 24 ans en odeur de sainteté. Je suis...

6- Italienne de naissance, je suis pédiatre. A ma quatrième grossesse, je fais le choix de ne pas prendre un traitement qui aurait pu me guérir, dans le but de ne pas mettre en danger mon enfant. Je meurs des suites de cette maladie. Mes enfants seront présents à mon procès de béatification. Je suis...

7- Sainte originaire de Sicile, de la même ville qu'Archimède, je suis issue d'une famille très riche. Je rends le témoignage suprême sous Dioclétien. Le poète Dante avait une immense dévotion pour moi. Je suis...

8- A l'âge de 12 ans environ, je repousse les avances du fils du préfet de Rome, lui déclarant être fiancée à Quelqu'un de bien plus noble. Convoquée par le père de l'amoureux éconduit, j'affirme ma foi au Christ. Je refuse de céder aux cultes païens et suis conduite dans un lupanar, mais il devient un lieu de prière, tellement la lumière y est éblouissante. Je termine ma course égorgée, en disant « Celui qui le premier m'a choisie, c'est Lui qui me recevra ». Je suis...

9- Dès mon enfance j'ai une vie mystique intense. Je suis érudite et j'écris de nombreux traités suite à des révélations. Je suis très à la mode et souvent citée dans le courant écologique. Je suis...

10&11- Sur terre, l'une était maîtresse et l'autre esclave, mais au Ciel nous sommes sœurs. Catéchumènes, nous sommes arrêtées et condamnées à mort. Nous avançâmes main dans la main, sans aucune peur, vers la vache furieuse qui nous immolât. Nous sommes très connues en Afrique du Nord. Nous sommes...

12- Italienne, j'ai vécu à cheval sur le XIV^e et le XV^e siècles. Je fonde la compagnie de Sainte Ursule, dédiée à l'éducation des jeunes. Je suis...

13- Née au Soudan, je connais le drame de la séparation suite à une rafle d'esclavagistes. Je passe de maîtres en maîtres, avec de nombreuses souffrances et humiliations. Je parviens en Italie, où je découvre la foi chrétienne. J'accède au baptême et entre dans la vie religieuse. Je suis citée dans une encyclique de Benoît XVI. Je suis...

14- Pauvre par mes origines, j'ai du mal à apprendre le catéchisme. Un jour, en ramassant du bois, je vois une belle Dame. Elle s'adresse à moi comme à une personne. Elle me demande de venir la voir pendant 15 jours. J'apprends que c'est la Vierge Marie. Elle me révèle même un autre nom : l'Immaculée Conception. Je suis...

15- Sœur de S. Benoît, j'établis un petit ermitage au pied du mont Cassin. J'aime le rencontrer une fois l'an pour parler des choses célestes. En 547, sachant mon heure prochaine, je prie pour que la pluie retienne mon frère de partir et je suis exaucée. Trois jours plus tard, alors que j'expire, il voit mon âme entrer au ciel, sous la forme d'une colombe. Je suis...

16- Née dans le Liban, j'ai des origines très modestes, mais une vie remplie de miracles. Pourtant, malgré cet extraordinaire, je garde les pieds sur terre. Je ne vis que 33 ans, mais je participe à la fondation d'un Carmel. Je meurs sur un chantier. On m'appelle parfois la petite Arabe. Je suis...

17- Témoin d'une apparition de Marie avec mes cousins, je sais que ma mission terrestre sera de courte durée. Je m'efforce de faire connaître la dévotion au Cœur Immaculé. Je suis emportée avant mes 10 ans par la grippe espagnole. Je suis...

18- Vierge mariée de force, j'arrive à imposer à mon mari le respect de mon vœu. La Tradition associe des anges musiciens à mon martyre. Je suis...

19- Polonaise de naissance, j'entre dans la vie religieuse. Je reçois des révélations au sujet de la Miséricorde. Je meurs à l'âge du Christ, soit 33 ans. Je suis...

20- Née en Albanie, je deviens religieuse en Irlande. Puis je suis conduite en Inde. Là, durant une retraite, je fais une expérience profonde du Christ. Je décide de repartir de zéro pour répondre à cet appel. Je livre ma vie pour le service des laissés pour compte. Mon œuvre rayonne dans le monde entier et je reçois le Prix Nobel de la paix. Je suis...

21- Je suis disciple de St Rigomer, mais nous calomniés. Nous passons en jugement à Palaiseau devant le roi Childebart. Nous lui offrons chacun un cierge, lesquels s'allument spontanément dans les mains du roi. Devant ce signe, l'assemblée est convaincue de notre orthodoxie. Je suis...

22- Ne pouvant pas rentrer dans la vie religieuse, j'excelle dans mon métier de dentelière. J'épouse un horloger que j'ai croisé sur un pont. Je suis canonisée en 2015 avec mon époux. Je suis...

23- Je traverse bien des épreuves familiales, mais toujours avec foi et douceur. Je parviens à devenir religieuse, mais en étant toujours au dernier rang. Je suis la patronne des causes désespérées. Je suis...

24- Brillante par mon esprit, je tiens tête à plus de 50 philosophes qui tentent de démontrer que ma foi ne vaut rien, mais c'est moi qui les réduis au silence et ils se convertissent. Je suis condamnée à être décapitée. Des anges portent mon corps jusqu'au sommet du mont Sinaï. Je suis très vénérée dans l'Église Orthodoxe. Je suis...

25- De bonne famille catholique, je suis fille de militaire. J'ai réussi à calmer les colères mémorables de ma prime jeunesse. Je suis une brillante pianiste, obtenant même le premier prix du conservatoire à 13 ans. Je rentre au Carmel et suis emportée par la terrible maladie d'Addison. Je laisse une prière à la Trinité qui fera date. Je suis...

26- Ayant vécu dans la deuxième moitié du XI^{ème} siècle, je suis issue de la famille de Wessex. Je suis mère de 8 enfants, dont trois futurs rois d'Ecosse. Je suis canonisée en 1250. Je suis...

27- Tertiaire dominicaine, je suis gratifiée d'une vie mystique intense. Vivant à une époque trouble pour l'unité de l'Église, je suis mandatée pour résorber le schisme d'Occident. Je meurs à 33 ans et suis docteur de l'Église. Je suis...

28- Reine de France, je dois supporter un époux païen et bouillonnant. Avec un saint évêque, nous intercédons pour sa conversion. Ce qui lui est accordé. Devenue veuve, je termine ma vie auprès du tombeau de S. Martin. Je suis...

29- Avec mon époux, nous portons le douloureux poids de l'infertilité. Je deviens mère dans ma vieillesse et ma fille me comble de bonheur. Nous faisons l'offrande de cette petite merveille à Dieu, elle entre au Temple à l'âge de trois ans. Je meurs rapidement avec mon époux après ce dernier don. Je suis...

30- Suite à une vie dissolue dans un lupanar près d'un camp romain, je suis bouleversée par l'Évangile du Christ. Je renonce à la luxure et je suis le Seigneur dans l'ascèse et la route étroite du Royaume. D'après la tradition, j'ai évangélisé la Provence. Je suis...

31- Mère de famille, j'ai la joie d'élever 8 enfants. Je suis gratifiée de visions sur la Passion du Christ et en tire 15 oraisons qui sont toujours priées. Je suis...

32- Désireuse de suivre Dame Pauvreté, je m'applique à suivre la voix évangélique tracée par le *Poverello*. Je fonde ce qui deviendra les Pauvres dames. Je suis la patronne de la télévision. Je suis...

33- Après mon veuvage, je souhaite me consacrer d'avantage aux affaires du Seigneur. Ma rencontre avec un saint évêque sera un levier décisif. Je serai édifié par sa correspondance. Je discerne qu'il faut fonder un ordre. A l'origine, il était pensé pour être apostolique, mais sera finalement contemplatif. Je suis...

34- Les frasques de mon fils me font pleurer. Enfin, il abandonne son manichéisme et reçoit le baptême des mains de S. Ambroise. J'ai la joie de le voir prendre la bonne voie et mettre ses talents d'orateur au service de l'Église. Je suis...

35- Visitandine, je suis gratifiée de révélations. Au début, seul mon père spirituel est au courant. La dévotion et la fête de réparation qui sont demandées par le Seigneur finiront par être mises en place par l'Église. Je suis...

36- Je fais de larges aumônes aux pauvres, dans le dos de mon mari. Un jour, me voici piégée : alors que je passe à travers champs avec des pains dans mon manteau, voici mon époux qui arrive à cheval. Je dois avouer et ouvrir mon vêtement. A ma grande surprise, ce sont des fleurs qui tombent à terre. Je suis...

37- Chrétienne de la première heure, je suis condamnée aux fauves, avec mes compagnons d'infortune. Les bêtes ne me font aucun mal, ce qui provoque l'ire des païens, même si certains sont touchés au cœur. Je suis décapitée et jetée dans le Rhône. Je suis...

38- Première sainte du nouveau monde, je suis tertiaire dominicaine. Je me consume dans la prière pour le salut des peuples d'Amérique du Sud sans oublier le service des enfants abandonnés, des vieillards, des infirmes et des malades. Je suis...

39- Jeune italienne, je repousse les avances d'un homme qui me blesse mortellement. J'ai la force de lui pardonner sur mon lit de mort. Je suis...

40- Née à Tours, je suis une religieuse ursuline. Je suis envoyée pour fonder une nouvelle communauté en Nouvelle-France, aujourd'hui le Québec, où j'y meurs. J'ai une vie mystique intense. Je bénéficie du processus de canonisation équipollente. Je suis...

BONUS- Je suis catholique pratiquante, j'ai reçu la foi dans ma prime jeunesse ou récemment, je suis mère de famille ou consacrée, je me dépense au service de l'Église. Je souhaite le triomphe du Christ et me réjouit de la croissance de son Royaume. Je désire devenir sainte, en épanouissant mon baptême par l'Évangile et les Sacrement. Je souhaite rejoindre la myriade de frères et de sœurs qui m'attendent au Paradis. Je suis...

Quiz de PadreM / 2023